



CUCHAULE AOP

Communiqué de presse

Bulle, le 31 octobre 2016

L'Interprofession de la Cuchaule AOP a été officiellement créée aujourd'hui à Bulle.

Dans le cadre symbolique du Salon des Goûts et Terroirs, les artisans du produit-phare de la boulangerie fribourgeoise, la Cuchaule, ont constitué, aujourd'hui, leur Interprofession. Il s'agit d'une étape importante sur la route de la reconnaissance officielle de la Cuchaule comme Appellation d'origine protégée AOP et essentielle pour mieux promouvoir cette spécialité authentique au goût incomparable.

L'Interprofession regroupe les artisans boulangers-pâtisseries-confiseurs du canton de Fribourg, les meuniers fribourgeois et les céréaliers fribourgeois.

Les personnes suivantes ont été élues au comité de l'Interprofession :

Président :

- Jacques Chavaz

Représentants des Artisans Boulangers-Pâtisseries-Confiseurs du Canton de Fribourg

- Jean-Luc Delabays
- Thierry Grand
- Hugo Widmer

Représentants des meuniers fribourgeois et de Mino-Farine :

- Martin Stern
- Jacques Yerly

Représentants des céréaliers fribourgeois :

- Fritz Glauser
- Michaël Glauser

La constitution de l'Interprofession est une nouvelle étape sur la voie de la reconnaissance AOP pour la Cuchaule. La première étape importante a été le dépôt, en avril dernier, de la demande d'enregistrement AOP à Berne. La publication de la décision de l'Office fédéral de l'agriculture sur la recevabilité de cette demande est attendue ces prochaines semaines. Quant à l'obtention définitive de l'AOP, elle est espérée pour 2017.

Contact

Jacques Chavaz, Président de l'Interprofession de la Cuchaule AOP, 079 763 87 76

Daniel Blanc, Président de Terroir Fribourg, 079 749 27 74